
SE INAUGURAN LOS BELENES  

En la misa de las 13h del domingo 8 de diciembre se inaugurará el BELÉN 
instalado en la Basílica. Agradecemos el trabajo de Raimundo Suarez y 
Antonio Ocaña, encargados de su instalación.  

El próximo domingo se inaugurará el BELÉN INFANTIL de la entrada de 
Julián Gayarre. Damos las gracias al grupo Ambigú y familias que lo 
preparan cada año. 

ORACIÓN TAIZE - ADVIENTO 

El viernes 13, a las 20:30, celebraremos una oración de 
Taizé en la Basílica, un tiempo de silencio y alabanza a Dios 
con la música que nos ayudará a prepararnos en nuestro 
camino de espera de la venida del Señor. 

MERCADILLO DE NAVIDAD Y OPERACIÓN KILO 

Domingo 15 de diciembre.  El tercer domingo 
celebramos la Operación Kilo especial de Navidad, para 
ayudar a las familias del barrio. Y también celebramos 
el “Mercadillo de Navidad” con venta de distintos 
objetos, jabones, dulces navideños y decoración 
navideña. Lo obtenido en el mercadillo se dirigirá a 
proyectos de Cáritas parroquial. 

CANDIDATURA ELECCIONES ARCHICOFRADÍA 

Finalizado el plazo de presentación de candidaturas, la única 
candidatura presentada está formada por las siguientes personas: 

JULIÁN DEL CASTILLO PALACIOS, candidato a Presidente 

CAROLINA GONZÁLEZ PEREA, candidata a Vicepresidenta 

MARÍA ALMUDENA MENÉNDEZ SUÁREZ, candidata a Secretaria 

RAIMUNDO SUÁREZ VALERO, candidato a Tesorero 

Su carta de presentación se encuentra publicada en los paneles 
informativos en las entradas a la Basílica. 

Según el Reglamento extraordinario de elecciones, los cofrades 
son convocados el próximo 14 de diciembre a las 18h en los locales 
parroquiales (Avda. Ciudad de Barcelona 1), donde dicha candidatura 
deberá ser ratificada por al menos un tercio de los electores 
asistentes a la asamblea electiva.  

ÚLTIMAS PLAZAS VIAJE A TIERRA SANTA 

Quedan ya pocas plazas para el viaje a Tierra Santa. Todavía puedes 
apuntarte en la secretaría de la parroquia de lunes a jueves de 17 a 19. 
Más información en los carteles de las entradas a la Basílica. 
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El ángel, entrando en su presencia, dijo: 
«Alégrate, llena de gracia, el Señor está 

contigo». 
«No temas, María, porque has encontrado 
gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y 
darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre 

Jesús.  
 

SALMO RESPONSORIAL: 

Cantad al Señor un cántico nuevo, porque ha 
hecho maravillas 

Basílica-Parroquia 

Ntra. Sra. de Atocha 

SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA  

CONCEPCIÓN DE MARÍA 

 8 de diciembre de 2019 

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA 
C/ Julián Gayarre 1  

www.basilicadeatocha.es 



ALÉGRATE, LLENA DE GRACIA, EL SEÑOR ESTÁ CONTIGO  

Al comienzo del Adviento, la liturgia del día presenta dos 
mujeres, una creada a imagen y semejanza de Dios, otra 
concebida sin pecado para ser la madre de Dios. Las dos 
tienen que responder en libertad a la Palabra de Dios, Eva y 
María han de responder libremente al amor de Dios que 
experimentan tras escucharle en su corazón. Mientras Eva 
desoye y se deja engañar por el maligno, María escucha en 
fidelidad y obediencia, declarándose la esclava del Señor en 
aquel discurso mantenido con el ángel que le anuncia su 
futura maternidad. ¿Cómo será esto…?  

María, la mujer llena de gracia nos habla de la sin-pecado, sin 
des-ordenes afectivos ni efectivos en su libertad cotidiana, 
algo que será totalmente compatible con limitaciones y 
dolores tanto orgánicos como psicológicos inherentes a su 
condición humana.  

La fiesta de la Inmaculada se centra anunciando el misterio 
de la Encarnación del Hijo de Dios. María se convierte así en 
la puerta por la cual Dios mismo entra en el mundo con 
figura humana, hecho hombre. Es puerta y, también, la 
primera discípula de Jesús en su etapa terrena, como 
mediadora y corredentora permanente. Su fidelidad de 
discípula en el Reino de Dios supera sus acciones biológicas 
de madre, igualmente necesarios en los misteriosos planes 
salvíficos y eternos.. 

En nuestros días, María sigue presente en la Iglesia sinodal, 
asamblea de los hijos de Dios, que aúnan sus esfuerzos de 
naturaleza y gracia para descubrir fielmente la voluntad 
amorosa del Padre rezando el Padrenuestro. Serán los 
discípulos que agradecen el amor misericordioso ofrecido a 
cada uno de ellos que recorren el camino terrenal, se 
encuentran en dolores y gozos y esperan aprender de ella a 
servir a Dios, presente en el prójimo, con actitudes de 
humilde amor compasivo y fraterno. 

Oremos: ¡Dios te salve, María!, llena de gracia; !el Señor está 
contigo! Santa María, Madre de Dios ¡ruega por 
nosotros pecadores! 

Fray Manuel González de la Fuente O.P. 

www.dominicos.org/predicacion 
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EL SENTIDO DEL BELÉN 

Es realmente un ejercicio de fantasía creativa, que utiliza los 
materiales más dispares para crear pequeñas obras maestras llenas 
de belleza. Se aprende desde niños: cuando papá y mamá, junto a 
los abuelos, transmiten esta alegre tradición, que contiene en sí una 
rica espiritualidad popular. Espero que esta práctica nunca se 
debilite; es más, confío en que, allí donde hubiera caído en 
desuso, sea descubierta de nuevo y revitalizada. 

 1. El belén es un Evangelio vivo 

El belén es como un Evangelio vivo, que surge de las páginas de la 
Sagrada Escritura. La contemplación de la escena de la Navidad, nos 
invita a ponernos espiritualmente en camino, atraídos por la 
humildad de Aquel que se ha hecho hombre para encontrar a cada 
hombre. Y descubrimos que Él nos ama hasta el punto de unirse a 
nosotros, para que también nosotros podamos unirnos a Él. 

2. La preparación del pesebre en nuestras casas nos ayuda a 
revivir la historia que ocurrió en Belén 

El belén nos ayuda a imaginar las escenas, estimula los afectos, invita 
a sentirnos implicados en la historia de la salvación, contemporáneos 
del acontecimiento que se hace vivo y actual en los más diversos 
contextos históricos y culturales. El pesebre es desde su origen 
franciscano una invitación a “sentir”, a “tocar” la pobreza que el Hijo 
de Dios eligió para sí mismo en su encarnación.  

3. Lo que importa del belén es que nos hable a nuestra vida 

Ante el belén, la mente va espontáneamente a cuando uno era niño 
y se esperaba con impaciencia el tiempo para empezar a construirlo. 
Estos recuerdos nos llevan a tomar nuevamente conciencia del gran 
don que se nos ha dado al transmitirnos la fe; y al mismo tiempo nos 
hacen sentir el deber y la alegría de transmitir a los hijos y a los 
nietos la misma experiencia. No es importante cómo se prepara el 
pesebre; lo que cuenta es que este hable a nuestra vida. En cualquier 
lugar y de cualquier manera, el belén habla del amor de Dios, el Dios 
que se ha hecho niño para decirnos lo cerca que está de todo ser 
humano, cualquiera que sea su condición. 

Papa Francisco, Carta apostólica ‘Admirabile signum’, sobre el sentido y la 
importancia del Belén para los cristianos 

 


